



COMMUNIQUE

Paris, le 27 juin 2025

Sécurité des agents publics Trop c'est trop!

Un nouveau drame a endeuillé la Fonction publique le 24 juin dernier à la direction départementale des routes Nord-Ouest (DIRNO).

Un agent de 24 ans, qui sécurisait le bord de la route pour protéger un véhicule en panne, a été percuté par une camionnette qui roulait à vive allure.

La FGF-FO présente ses sincères condoléances à la famille et aux proches de ce jeune agent, ainsi qu'à ses collègues de la DIRNO.

Agents des routes, personnels en contact avec le public, enseignants, policiers, surveillants et agents de contrôle et bien d'autres subissent très régulièrement des violences dont certaines se terminent, hélas en drame.

Le Gouvernement BAYROU n'a fait qu'aggraver la politique de destruction des droits des fonctionnaires et de déstabilisation de la fonction publique dans son ensemble. Sa responsabilité est entière.

A l'aune du PLF 2026, il y a un enjeu majeur pour le Gouvernement et une réflexion de fond à avoir avant de supprimer des effectifs, détruire et restructurer des services ou encore paupériser les fonctionnaires.

On ne va pas au travail pour y perdre la vie!

L'employeur public doit doter les services et les agents des moyens nécessaires pour éviter de nouvelles tragédies.